

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Bepásite Legal A - 9 - 1958

Alie XI - Número 494 🛢 Elda, 12 de Febrero 1966 🖷 Precio: 3 pesetas



EL GIGANTE DORMIDO

Cuando viniendo de Alicante se alcanza la cresta del Reventón el espectáculo que ofrece nuestra ciudad, tanto de noche como de día, es más que magnifico, imvar. De uno y otro punto se contempla un conjunto urbano que da una sensación, que casi se palpa, de progreso, de potencia y fortaleza. cas, de sólidas empresas que impulsaran el casi increible crecimiento de los últimos años me decia si no sería Elda un gigante con los pies de barro, que se derrumbaHUMOR DEPORTIVO Por Amet

ALARMA EN CARTAGENA

-¡Berco pireta a la vis-

Visita Elda el Presidente de la Audiencia Territorial

El pásado sábado estuvo en nuestra ciudad el litmo Sr don Cándido Conde Pompidú presidente de la Audiencia Territorial, con objeto de realizar un reconocimiento y cambiar impresiones acerca de la habilitación de depende clas en el edificio del Ayuntamiento de nuestra ciudad, donde habrán de instálarse las distintas salas del Juzgado de 1.º Instancia de Instrucción, que como ya es sabido de nuestros lectores, se ha creado en Elda en fecha reciente.

El llustre visitante quedó gratamente complacido de su visita, llevándose una muy favorable impresión.

prosperar, combinada esta energia con una capacidad una iniciativa y una permanente búsqueda de nuevos horizontes que no han podido por menos que causar la eclosión urbana que hoy significa Elda.

Sólo a eso podía deberse el vertiginoso crecimiento (Continúa en CUARTA pág)



presionante. No menos bello es el aspecto que ofrece esta «Elda-city» contemplada desde la carretera de Monó-

Atletismo eldense

Tras el lisonjero éxito logrado por la última prueba celebrada, carrera de fondo, continúan las pruebas de atletismo para nuestros muchachos, que mañana disputarán otra competición, esta vez en carreras de velocidad, sin obstáculos, de 60 metros para los infantiles y 80 metros para los juveniles.

Puesto que la intención es la de homologar las marcas para establecer el historial (Continúa en CUARTA pág) Y era contemplando precisamente una de estas panorámicas cuando me acudió la idea de que en realidad tal vez no exista esa fortaleza que aparenta ante el asombrado espectador. Pensando en su casi total carencia de grandes fábrirá al primer soplo de vientos adversos. Pero pronto hube de desechar la idea: sus pies no son de barro, porque lo forma el trabajo incansable, tesonero de sus hijos, para quienes no hay horas, ni edades, ni sexos, en su afán de trabajar y

POR UNA JUVENTUD MEJOR

El pasado lunes, día 7, tu vo lugar en el Salón de Actos de la Jefatura Local del Movimiento una reunión que puede calificarse de importantisima para el futuro de nuestra cludad; ya que se ventilaba en ella nada menos que la formación de nuestra infancia.

Presidieron la reunión el Alcalde de la ciudad, don An tonio Porta Vera; el Delega do local de la O. J. E., don Francisco Miró Cremades; el inspector técnico, don Tomás Payá, y don José Acedo Sánchez, maestro nacional, y la concurrencia era de los maestros y directores de co-

legios y escuelas de Primera Enseñanza.

Objeto de la convocatoria:
dar cuenta de la circular re
cibida de la Sección Provincial de Enseñanza, por la
que se dictan normas para
realizar una extensa gama
de concursos y competicioConlinúa en la segunda página



POR UNOS DIAS DEDICAMOS PREFERENTE ATENCION A LAS NOVIAS

NUEVAS COLECCIONES EN VESTIDOS SOIREE Y CALLE : : TRAJES DE CHAQUETA ALTA LENCERIA : .: DECORACION

IMAC

Maura, 19 - (Interior Cine Ideal) - Teléf. 380021

Se complace en ofrecer al público en general, sus artículos de fabricación propia

Muebles plegables - Artículos playeros

(Hamacas, Mecedoras, Mesas camping y Tiendas campaña)

Muebles metálicos

(Sillas y mesas cocina, Mesas Televisor, Sillas tapizadas para comedor y oficina, Mesas des-pacho y la gran novedad para los fabricantes de calzado de la Mesa de cortador, totalmente metálica y railite. Cómoda, práctica y de gran presentación)

Agradecemos su visita

492/5

FABRICA DE TACONES

PRECISA LIJADOR

Llamar al teléfono 38 02 84

Página 2

Por una juventud mejor

(Viene de la PRIMERA pág) nes interescolares, en sus di versas modalidades antisticas, culturales y de juegos y deportes.

De entre las diversas actividades de todo orden que los colegios de Primera Enseñanza van a desarrollar desde ahora, cabe destacar los concursos de periódicos murales y «cuadernos de rotación», los coros y exposiciones de dibujo, y las con-frontaciones de colegios sobre temas culturales, algo asi como el conocido «Cesta y Puntos» de la TVE, en las que las escuelas eldenses po drán «alinear» a sus mejores elementos para oponerlos a los calificados de su «contrincante».

En el terreno deportivo, acondicionadas naturalmente a sus edades, se celebrarán pruebas de atletismo en todas sus modalidades de ca rreras, saltos, lanzamientos, etc., con diversos premios, tanto a los participantes como a los colegios a los que representen.

Es de notar el espíritu de colaboración de los señores maestros asistentes, que pro metieron su más entusiasta colaboración, lo que nos per-mite augurar un espléndido porvenir, no tanto a estas actividades en si mismas co mo a la formación de nuestros niños.

Creemos que con estas nue vas orientaciones e iniciativas no quedará posibilidad alguna de que, ni en el cam po del deporte, ni en el de la cultura, se pierda en lo

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—7, 8'30 (parroquial), 10, 11 y 12 de la mañana y

PARROQUIA DE LA INMA

PARROQUIA DE SAN JO-

PARROQUIA DE S. FRAN

SE OBRERO.—8, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana.

CISCO DE SALES.—8 y 12

HOSPITAL MUNICIPAL.-

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.-10 de la ma

COLEGIO DE LA SAGRA-DA FAMILIA.-12'30 de la

GUIA LITURGICA

Domingo de Sexagésima. Misa propia. Sin Gloria. Cre

do. Prefacio de la Santisima

CULADA.—8, 9'30 (parroquial) y 11 de la mañana (de catequesis) y 1 de la

6 de la tarde.

de la mañana.

8 de la mañana.

tarde.

ñana

mañana.

sucesivo ninguna capacidad para brillar que pueda haber en la infancia de nuestra ciudad.

Y que estas interesantes competiciones contribuyan a terminar con el absentismo que pudiera quedar «güina» lo llamábamos en tiempos), en las escuelas de Elda.

Nota de la Alcaldía

Se pone en conocimiento de los mozos del reemplazo del año actual, la obligación inexcusable que tienen de personarse en este Avuntamiento para el acto de Talla, Reconocimiento y clasificación y declaración de soldados, que tendrá lugar el próximo domingo, dia 20 del actual mes de febrero v que dará comienzo a las 8 de la mañana.

Elda, 9 febrero de 1966. EL ALCALDE

SE VENDE FINCA

PISO Y LOCAL COMERCIAL

Llaves en mano

Calle Fray Luis de Granada, 38 (Bloque Pertejo)

PRECIO A CONVENIR

Informes: Teléfono 380510

MEDICUS DE GUARDIA

para el domingo 13 de febrero

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la manana del lunes,

FN FIDA:

Dr. D. Francisco Uceda Vargas Hotel Sandalio

Dr. D. Luis Sempere Berenguer Calle A. Torres Teléfono 18

Farmacias de Guardia

Sábado, 12 D. Ramón Rico Deminge, 13 D. Pedro Pavá

Lunes y martes D. Emil. Vera Miere. y Jueves D. Juan Verdú Viernes D. José M. Hernández

CUPON PRO-CILGOS

NUMEROS PREMIABOS Viernes, 4 749 Sábado, 5 Lunes, 7 Martes, 8 Miéroeles, 9 101 156 538 784 Jueves, 10...... 467



UNA DISCRIMINACION: LA EDAD. - «Todos los es pañoles tienen derecho al trabajo y el deber de ocupar se en alguna actividad social mente útil» (Cap. III, Art. 24 del «Fuero de los Españoles»). Y he aqui que hay mu chos españoles, muchos al-denses, a los que se les niega este derecho por una cuestión ajena totalmente a su capacidad para realizarlo debidamente: por razón de la edad. Para quien ofrece trabajo, hombres de 35, de 40 años, son ya «piezas gastadas» que no tienen cabida en su empresa. Las ofertas laborales con limitación de edad están a la orden del dia, tal vez en uso de un de recho de la oferta a seleccio nar lo mejor para si misma, pero también originando la injusticia de crear «jubilados» prematuros, «viejos» prácticamente arrinconados cuando aún les faltan veinti cinco o treinta años para su jubliación oficial. Ante esto no creemos que la postura más adecuada sea la de la indiferencia y dejar que cada cual se las arregle como pueda. En el trabajo no debe más discriminación que la de la responsabilidad, la productividad y la efi-ciencia. Y todas otras que se basen en aspectos ajenos a ésta creemos que son aten tatorias a la justicia y a la convivencia humana

COCHAMBRE, RUINA Y PELIGRO. — ¿Cuánto tiempo van a durar en pie esas casas de las calles de Colón y Andrés Amado abando nadas, con sus paredes agrietadas, sus estructuras podridas y una fauna de ratas pululando en su interior? Los roedores son el terror de las vivienda spróximas; los muros hinchados, con la vertical perdida en muchos casos, son un peligro para el viandante; su vista es ver daderamente lamentable en una ciudad que cada vez cuidamos con mayor esme-

ro. ¿Vamos a esperar a que se caigan solas, a riesgo de que se derrumben sobre algún inocente vecino?

¡VIVA CARTAGENA! — Mañana, la Base Naval aumentará en unos cuantos mi les su crecida población. Se rán unos miles de ilusionados eldenses que no recuerdan el griterio —generalmen te con malos modos— de que hizo gala la «hinchada» car tagenera en el mismisimo es tadio de Elda, en la primera confrontación. Entonces pensamos nosotros: «Si esto es aquí, qué será alli...». Pero los seguidores azulgranas no piensan más que en no dejar se perder un posible triunfo de los muchachos de Cremades sobre sus máximos rivales, los únicos que en todo el Grupo pueden preocupar al Eldense. Nosotros les reco-mendamos que, si acaso el resultado final registra un éxito eldense, hagan como aquel tenor que en un teatro cartagenero quiso hacer se perdonar un «gallo» con un estruendoso «¡Viva Carta gena!», a cuyo grito no podian hacer otra cosa más que aplaudir. Con triunfo o con empate, un «¡Viva Car-tagena!» Y si hay derrota. pues también, porque se lo habrán merecido.—ARGOS

Se necesita dobladora

interna preferible de máquina

Razón: Murcia, 23 Teléfono 380249

4931..

SE PRECISAN

Almacenistas y Aprendizas de aparado

Razón: Pedro García

(Carretera Alicante)

493/4

FABRICANTES DE TACONES!

Consuman mechanes acero a precios de fábrica y sírvanse desde almacén en Elda.

Máxima garantía del tacón, elegancia y vida del zapato

Oiga, seguro, pero con MECHON DE ACERO

ADORNOMETAL

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

ELDA

Clínica de Recuperación y Estética

Calle Don Quijote, n.º 10
Dirigida por DON JOSE TORTOSA MIRA

SAUNA FINLANDESA

Salón relax aparatos electromedicina Radarmet, Ultrasonido Ultravioleta Infrarrojos, Aerosoles

Masaje con aparato importación, últimos ade-

Depilación eléctrica limpieza cutis y demás tratamientos faciales.

Obesidad, reumatismo, celulitis, cansancio mental o físicos.

SEÑORAS:

Lunes, Miércoles y Viernes de 9 a 1 y de 4 a 8 Martes, Jueves y Sábados de 9 a 1 mañanas

CABALLEROS:

Martes, Jueves, Sábados de 4 a 8 tarde y Domingos de 9 a 1 mañana

491/502

Albañil herido grave en accidente de trabajo

En la tarde del miércoles ocurrió un grave accidente de trabajo en la obra en construcción de un edificio sito enl a calle Capitán Cor tés (final). Al parecer, cuan do se estaba colocando un andamio, se desprendió un ta blón, que cayó hacia la calle. Al oir el ruido de la calda, el albañil Francisco Gar cía Muñoz, de 36 años, vecino de Petrel, echó a correr para evitar el impacto, con

ra de bable El 1 te int donde

la mala fortuna de tropezar en otros tablones caídos en el suelo, sobre los que dio il tablón desprendido. Al golpear a éstos, por un efecto de balanza, el madero sobre el cual Francisco Garcia ha bia caído de bruces le dio tan fuerte golpe en las costillas que le produjo fractura de varias de éstas, con probable desgarro pulmonar.

El herido fue rápidamente internado en la Residendonde continúa en grave es cia del S. O. E. de Alicante, tado al redactar estas líneas.

A los padres de los niños subnormales

Teniendo que crearse en nuestra ciudad, en virtud de la disposición del Ministerio de Educación Nacional publicada en el B. O. E. de 16 de enero último, una unidad escolar dedicada a la enseñanza de niños sub-norma-les, se ruega e los padres de familia que tengan algún hi jo en dichas condiciones, pa sen por la Secretaria del Ayuntamiento (ventanilla nu mero 3) al objeto de informarles sobre las ventajas que ha de reportar a sus hiios este nuevo tipo de enseñanza especializada, al propio tiempo que se crea en este Avuntamiento la base necesaria para la posterior puesto en marcha de la citada Escuela.

OCASION

Se venden dos PARCELAS de 1.000 metros en EL ALBIR (Altea)

Informes: Telefono 381899

SE ALQUILA PISO

Propio para oficina, o consulta médico en General Mola, número 25 · 1.º

INFORMES:

Teléfonos: 380272 y 380273

EL GIGANTE DORMIDO | Canje obligatorio de permisos de conducir

(Viene de la PRIMERA pág) de una ciudad, paralelo a la atonia o el languidecimiento de su gran industria. Con las pocas excepciones conocidas, sus empresas distan mucho de estar dirigidas con las minimas normas que los modernos sistemas impo nen: control de costos y de producción, estudio y pros-pección de mercados, campañas estudiadas y llevadas a la práctica de ventas y pu blicidad. Por ello la anterior imagen fue prontamente sus tituida por esta otra: No. Elda es, más bien, un gigan-te encadenado. Encadenado por la rutina, por el empiencadenado por el individualismo exacerbado que convierte a nuestra industria en una pléyade de reinos de taifa, en la que todos preferimos ser cabeza de ratón que cola de león. Pero tampoco podía ello ser exacto, al menos totalmen-te. Porque frente a ello se alzaba la realidad del propio progreso de Elda, que ha sabido vencer la desaparición de la mayor parte de sus grandes fábricas, la falta de reservas económicas y tantas circunstancias como se han opuesto a su desenvolvimiento.

Al final creo que encontré la imagen exacta de nuestro pueblo: es un gigante dor-mido. Un gigante dormido que en cada desperezo, crea una obra grande, una obra imperecedera, que unas veces es una barriada, como el progreso o S. Francisco de Sales, otra una Feria In-Sales, otra una Feria In-ternacional, otra unas Fiestas de Moros y Cristianos, y

así hasta mil. Y está dormido porque no acaba de encontrar, tenien-do como tiene la materia materia prima en abundancia, el camino que la lleve a la creación de esos complejos in-dustriales que, sobre dar trabajo permanente, bien re

tribuido y legalizado a inmejorables obreros, pueda resistir impávidamente épocas adversas por sus reservas económicas y por su adecuada organización. Y que pueda aprovechar los cientos de millones de dólares que la Feria Internacio-nal del Calzado le pone en bandeja, y que no acaban de entrar precisamente por su incapacidad para realizar las producciones masivas que requieren los mercados extranjeros.

Precisamente una revista alemana, tras un extenso y elogioso reportaje sobre Feria asegurándole un progreso creciente, se referia a la industria con estas palabras:

«Aunque por sus precios y por su calidad los zapatos españoles podrian encontrar buenas posibilidades de venta en mercados extranjeros de momento no se puede contar con un gran aumento de la exportación debido a la escasa capacidad de producción de las fábricas españolas. La industria española del calzado padece, como otros muchos sectores de la industria española, el inconveniente de estar distribuida entre muchas fir-mas pequeñas. De un total de 3.115 empresas, tan sólo 40 de ellas tenian, en 1965, más de 100 obreros».

El aviso no puede ser más noble y leal... y contunden-

te. Y otra noticia para medi-tar sobre ella. La empresa «Bata», la fabulosa cadena nació en Checoeslovaquia, nació de fábricas de calzado que extendida hoy por toda Europa, montará una nueva factoría en Trinidad, desde desde la que espera abarcar el mer cado de las Antillas y Centroamérica.

Se nos ocurre pensar para estimular a la unión de esfuerzos de nuestros in-

Apellidos letra inicial F v G Desde 1-2-66 a 31-3-66

GESTORIA ROGELIO

Martínez Anido, 29 ELDA Teléfono 381672

Pase por nuestro despacho y le abriremos una ficha para avisarie cuando llegue la fecha de efectuar el canje de su permiso.

Atletismo eldense

del atletismo eldense, dejamos constancia de que las «marcas» y los «plusmarquis tas», por el momento, son.

CARRERA DE FONDO, A CAMPO A TRAVES («Cross Country»)

Infantiles: 1.500 metros, Angel Vera Guarinos, 4'31".

Juveniles: 3.000 metros. Angel Martinez López, con

No son, desde luego, aún, marcas comparables con las de Tokio, pero si una firme

dustriales, o para suplirla si ésta no se produce por querer seguir todos siendo el jefe de nuestro tallerico (aunque a duras penas podamos hacer con él algo más de 150 pares semanales... mientras el Banco no nos to que el riesgo), no sería bueno organizar, a escala local, nuestro propio Polo de Desarrollo en Elda, por el que se facilitarán terrenos, se eximiera de impuestos por algún tiempo y se dieran to das las facilidades que se estudiaran, a las empresas, nacionales o extranjeras. que se comprometieran a crear esos complejos indus-triales que existen en tantos otros pueblos europeos, ca-paces de ocupar a 200, 500, 1.000 empleados, y producir diariamente los pares suficientes como para canalizar nuestra ciudad los hacia rios de dinero que hoy tienen que ir a las arcas italianas, pese al deseo de alemanes, suecos, americanos, que parecen tener más interés en comprarnos que nosotros en venderles.

Con esta inyección de dinero y de bienestar, con este ejemplo aleccionador den tro de nuestros término, tal vez el gigante que es Elda despertara y emprendiera con su animoso paso, el camino de superación y moformas dernización de sus de trabajo, y nadie puede predecir donde es capaz de llegar nuestra Elda cuando se marca un camino de progreso... y lo sigue hasta el

a nuestros chicos, estos serán el día de mañana capaces de emular y superar las metas alcanzadas por los más famosos atletas mundia les. Y aún sin remontarnos a tantas alturas (que en rea lidad no hay motivo para que no podamos remontarnos, puesto que nuestros ninos son tan capaces como puedan serlo los franceses, soviéticos o americanos) ahí quedan las marcas conseguidas por los primeros atletas eldenses y a ver en próxima confrontación quiénes son los que consiguen alzarse con las nuevas marcas que sin duda derribarán estas primeras.

Por cierto, debemos señalar que tal vez por falta de orientación, de entrenamien to, de lo que sea, muchos chicos no alcanzaron el tiem po que normalmente hubieran podido conseguir, ya que cuando se dio la señal de partida salieron «pitando», como si se tratase de una carrera de velocidad, y, naturalmente, a los pocos minutos estaban exhaustos y con un palmo de lengua fue ra. Quizá de haber tomado la cosa con más calma y serenidad, como requiere una carera de fondo, algunos hu bieran inquietado seriamente a los vencedores.

Para mañana, ya lo hemos dicho, la prueba es de velocidad, y se disputará en el Campo de Deportes, a partir de las 10'30 de la mañana, en tandas de seis corre-dores. Los 2 primeros de cada tanda constituirán otro grupo de 6 corredores, y así hasta establecer la última serie de los 6 mejores velocistas, de los que saldrá la marca y el plusmarquista de cada categoría.

Recordemos que las eda-des son hasta 14 años para los Infantiles y de 15 a 17 años para los Juveniles. Inscripción libre.

Las hojas de inscripción del Padrón Municipal, serán entregadas y recogidas por los Agentes Censales, en el domicilio de cada familia.

Pisos... Pisos... Casas... Locales comerciales

Entre Gran Avenida y Plaza de Castelar, quedan...

3 viviendas, con tres habitaciones, comedor-estar, servicios y cocina, desde 200.000 pesetas.

2 viviendas, con seis habitaciones, comedor-estar, servicios y baño, desde 4?5.000 pesetas.

1 local comercial con 60 m.2 por 250,000 pesetas.

Libre de todos gastos, renta libre, edificación 1.ª clase,

facilidades de pago y...

Una casa de la Fraternidad que desemboca a Gran Avenida.

Una casa del Progreso que desemboca a Grán Avenida - esquina. INFORMES...

Hilaturas TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA



Inscripciones realizadas en este Registro Civil:

NACIMIENTOS.

Dia 20 Enero 1966.-Basilio, hijo de Basilio Salazar Hernández y Pilar Saavedra Hernández.

Día 21:- José Luis, hijo de Luis Amat Oliver y Candelaria Asunción Carpena Llo-

Dia 23.-José Maria, hijo de Antonio Soriano Fuentes y Elvira Miralles Jesús. Antonio, hijo de Antonio Moltó Mirilla y Maria del Pilar Palomares Moreno.

Dia 24.-Alfredo, hijo de José Amat Lorenzo y Carmen Giménez Giménez.

Dia 25. - Isidro, hijo de José Tomás Aguado Vera y María Teresa Palomares Mo reno, Francisco Joaquin, hijo de Francisco Martinez Chico de Guzmán y Josefa Puche Ibáñez.

Dia 26.—Miguel Angel, hi-jo de Francisco Poveda Vicente y Micaela Giménez Molina. Serafina Agueda y María Gabriela, hijas de Manuel Romero Amat y Remedios Carpio Leal.

DEFUNCIONES:

Dia 20 enero 1966.-Esperanza Garcia López, de 45

Dia 24.-Ana Maria Sánchez Gandia, de 30 años.

26.—Francisco Vera Dia Santos, de 76 años,

27.-Adelaida Busquier Gran, de 84 años.

Dia 29.-Rosa Maria Ruiz Sánchez, de un año. Antonia Espinosa Pérez de 77 años. Joaquín Obrador Juan, de

RESUMEN

Nacimientos			 11
Matrimonios			 _
Defunciones	1555	12.55	 7.

Campaña Misional de los "Padres Blancos"

Se encuentran entre nos-otros los Padres Blancos, ini sioneros de Africa que realizan actualmente una campaña en pro de sus misiones. Estos misioneros desaarrollan su labor de apostolado en Africa, y tienen a su cargo treinta y dos millones de almas. Las últimas revoluciones del continente negro, en particular la del Con go, han sometido a las Misio nes de los Padres Blancos a duras pruebas, siendo devastadas varias de sus dió-cesis misionales.

Con objeto de poder hacer

frente a las pérdidas económicas sufridas, realizan aho-ra los Padres Blancos una campaña, cuyo programa en nuestra ciudad será el si-

Sábado día 5. - Inauguración de la Exposición Misio-nal de Arte Africano en la Caja de Ahorros del Sures-

Domingo dia 13.-Predicación en las parroquias eldenses, solicitando el apoyo de todos los fieles.

Jueves dia 17.-A las 10'30 de la noche, en la Sala Rex. presentación de una pelícu-1° sobre Tierra Santa, patrocinada por los gobiernos de Israel, Jordania, Libano Siria, y primer premio en el IV Festival de Cine Religoso, de Viena.

Las entradas-donativo se pueden adquirir al precio de 15 pesetas en la Exposición Misional o en taquilla.

Es un deber ciudadano, cum-plimentar la inscripción de la Familia, en las hojas del Padrón Municipal, que a tal efecto se distribuyen por los Agentes Censales.

Próxima constitución de un Club de Bolos-Petanca en Elda

Por un grupo de aficionados a este juego en nuestra ciudad, compuesto por más de treinta señores, va a cons tituirse un club de Bolos-Pe tanca, deporte que está adquiriendo carta de naturaleza en nuestra nación y en especial en nuestra provincia dada la considerable presencia de ciudadanos originarios de la Argelia Francesa, Marruecos y Francia, paises donde este juego está muy difundido.

Provisionalmente constituido un grupo directi-vo para iniciar las gestiones en los medios oficiales con el fin de federarse inmediatamente y poder tomar parte en los torneos que se vayan celebrando en la provin cia, además de organizar encuentros locales o interlocales. Se cuenta ya con el ofre cimiento de varios terrenos aptos para la práctica de este juego y solamente pen-dientes de la autorización oficial para iniciar intensamente sus actividades. Aque llos a quienes interese entrar en contacto con esta sociedad pueden dirigirse a don Santiago Chorro, calle Don Quijote, 99, quien está provisionalmente encargado de realizar las indicadas gestiones previas.

Una urgente necesidad del Asilo de Ancianos en Monóvar

Nos han visitado dos hermanas religiosas, pertenecien tes a la Comunidad de Hermanas Carmelitas que con tanto amor desempeñan la penosa tarea de cuidar a los ancianos desamparados el Asilo que con este nombre existe en Monóvar y en el que reciben asistencia los an cianos necesitados de nues-tra población, de Petrel y de poblaciones cercanas.

Y estas abnegadas hermanas de la caridad nos han manifestado una de las más urgentes necesidades tiene la Comunidad que regenta el Asilo. Son muchos los ancianos acogidos y buena parte de ellos -más de veinticinco- son inválidos. Es mucha, excesiva, la ropa que se les amontona lavar, operación que tienen que hacer a brazo, con la suma de tiempo y esfuerzo que ello significa, tiempo que har: de restar de otras dedicaciones no menos necesarias e importantes que ésta.

La posesión de una lava-dora industrial solucionaria totalmente estas dificultades Pero su coste —unas 50.000 pesetas- excede en absoluto de las posibilidades económicas de la Comunidad. Por lo que es de todo punto necesario el que todas las personas que puedan hacer algo por colaborar en esta obra de amor al desvalido que es la que realizan estas Hermanas aporten sus donativos, que gustosamente iremos recogiendo en estas columnas para estimulo y ejemplo de todos.

Comparado con lo que estas Hermanas de la Caridad dan por amor de Dios a los ancianos en desgracia, lo que piden es sencillamente insignificante, por lo que esperamos que esta llamada habrá de obtener pronta y generosa respuesta para que este problema con que tualmente se debaten Hermanitas del Asilo de Monóvar dejará de serlo en bre-

Movimiento demográfico habido en las Parroquias de la ciudad durante el pasado año 1965

Trails with	Santa Ana	Inmacu- lada	San José Obrero	San Fco. de Sales	TOTAL
BAUTISMOS		37.776	207-1-	127.00	
Niños	224	112	50	_	386
Niñas	204	122	39	-	365
Adultos. Hombre	1		The Land	_	1
TOTALES	429	234	89		752
DEFUNCIONES					
Párvulos	11	8	4		23
Hombres	60	25	8	-	93
Mujeres	48	42	10	The same	100
Manual street	119	75	22		216
MATRIMONIOS	154	70	22	-	246

NOTA.—Lamentamos no poder facilitar a nuestros lectores los datos de la Parroquia de San Francisco de Sales por no habernos sido facilitados.

M. Dolores

PRACTICANTE

(AYUDANTE TECNICO-SANITARIA COLEGIADA)

Ofrece sus servicios profesionales al público

Calle María Guerrero, número 14

Se vende extraordinario PISO en Dahellos, 4. Cinco dormitorios comedor, sala de estar, cuarto de baño, cuarto de aseo, cocina, terraza, lavadero

OPORTUNIDAD

INFORMES: Teléfono 38 02 86 Teléfono 38 02 72

Mañana, Pizarro - Obras del Puerto

Por esta vez no podemos echarle la culpa a la Federa ción Nacional de habernos quedado sin balonmano. Y no sólo eso, sino que precisa mente a ella le debemos la autorización para que el domingo pasado se suspendiera el partido de la jornada dejándolo para mañana, en que sin retransmisión de fút bol a mediodia, y sin con-cierto «ye-yé» a la misma ho ra del partido, se pueda con flar en que la afición al balonmano acudirá a tan importante encuentro con todo su peso y todo su entusias-mo para apoyar, tanto moral como materialmente, a nues tro Pizarro, que está obliga-do a echar en cada partido «toda la carne en el asador» so pena de quedarse sin car ne y hasta sin asador si vienen mal dadas.

Así que, coincidiendo con el enésimo aplazamiento del torneo de la División de Ho nor por mor de los partidos internacionales de que ya nuestros aficionados tienen noticia, mañana se dirimirá el encuentro entre el Pizarro y sus rivales portuarios, que. si no nos engañan nuestras informadores (hinchas pizarristas cien por cien, desde luego), habrá de ser una espléndida demostración del arrollador juego del Pizarro, que ha vuelto a encontrar su forma, colocación, rapidez, etcétera, etcétera. Repe timos que nuestras fuentes informativas son pizarristas por los cuatro costados, por lo que no nos queda más re medio que quedar contagiados de su entusiasmo y afirmar que mañana el campo

estará lleno a rebosar (ya se sabe, la rivalidad regional), que la victoria del Pizarro será épica, digna de pasar a las antologías del de porte balonmanístico, y que ello apenas va a ser un mero avance de lo que va a ser esta segunda vuelta, plena de triunfos, entusiasmos y alborezos para la hinchada

Amén.-E. N.

Pistoneo LAMBRETTISTA

Como tenía anunciado, a continuación relaciono el ca lendario de actividades del Club para la próxima tem-porada: 17 de abril, Playa Lisa; 24 abril, Playa de San Juan; 1 de mayo, festividad de San José Artesano, sin señalar: 8 mayo, Pantano de Tibi; 15 mayo, fecha libre; 22 mayo, Coveta Fumá; 29 mayo, Cabo Roig; 5 junio, excursión sorpresa; 12 junio, fecha libre: 19 junio,

Baños de Fortuna; 26 nio, Alicante; julio 3, Peñón de Ifach; 10 julio, Cuevas de Canalobre; 17 julio, Font de la Fabara; 24 julio, fecha libre; 31 julio, Mar Menor: 7 agosto Santuario. nor; 7 agosto, Santuario de Biar; 14 agosto, Río Algar; 21 agosto, Benidorm: 28 21 agosto, Benidorm; agosto, Playa Lisa; 4 septiembre, fecha libre; 11 septiembre, Playa del Rebollo, y 18 septiembre, Gymkhana y fin del calendario.

No obstante este avance, a cada socio le será enviado el calendario que se está confeccionando en imprenta.

Se ha completado totalmente el autocar que se desplazará mañana a Cartagena. Por no disponer de más coches, ha sido imposi-ble el poner a la venta más billetes, motivo por el que se quedarán sin acompañarnos muchisimos socios que lo deseaban. Recuerdo a los que adquirieron billete que la salida se efectuará desde nuestro domicilio social, a las 7 en punto de la mañana. Que el viaje sea feliz a todos y que al regreso se cante el alirón, lo deseo a todos.

Mal partido realizaron nuestros balonmanistas el pasado domingo contra Crevillente, de ahi que el resultado les fuera adverso. por 5 a 3, contra todo pronóstico. Esperemos que en próximas competiciones desenvuelvan con más soltu ra y puesto que se ha pagado la novatada, con más efectividad.

TURISMO VELOZ

Inminente construcción del campo de fútbol del Atlético Petrelense

El pasado martes visitó al Excmo. señor Gobernador civil de la provincia y pre-sidente de la Junta Provin-cial de Educación Fisica y Deportes una comisión formada por el presidente de la Federación Regional Murciana, don Luis Romero Arenavicepresidente de la citada Junta Provincial, don Pedro Carbonell Zaragoza; secretario de la misma, don Antonio Valls; presidente del Club Atlético Petrelense, Valentin Pérez Jover y directivo de este club, don Luis Pérez Diaz. La comisión expuso al señor Arche Hermosa la difícil situación del futbol en la vecina villa por la carencia de un terreno adecuado para la práctica de este deporte, por cuya consecución viene laborando intensamente este club petrelense desde su constitución, hace más de dos años. La entrevista fue amplia-mente satisfactoria, pues el señor Arche Hermosa eviden ció un gran interés por los problemas deportivos de Petrel y anunció la concesión de la ayuda solicitada, así como medios técnicos para los trabajos a realizar en el terreno escogido para su más pronta utilización.

Por otra parte, el Ayuntamiento de la villa, en sesión plenaria de 4 de los corrien tes, concedió la oportuna autorización al Atlético Petrelense para el uso de los terrenos sitos en la partida del Guirney, de unos 10.000 metros de extensión, para dedicarlos a campo de fútbol por el tiempo que este club tenga de existencia ac-

tiva y federada. La noticia ha causado una gran satisfacción entre los numerosos aficionados al fútbol, que por fin ven realizado su deseo de disponer de un campo de juego, co-mentándose muy favorablemente el interés puesto en el asunto por los señores Romero Arenaza y Carbonell Zaragoza, que repetidamente han realizado gestiones para el logro de este fin. Posiblemente en la semana próxima comiencen las obras de allanamiento del terreno para su acondicionamiento.

PUBLICIDAD - NECROLOGICAS DISCOS DEDICADOS

Corresponsal en Elda: VICENTE VALERO BELLOT

Plaza José Antenie, núm. 3 Teléfono 38 04 21

«VACACIONES»

De nuevo, un

GRAN SORTEO

CAJA DE A HORROS del SURESTE DE ESPAÑA

400.000'00 pts.

en premios Boletos gratis hasta el 15 de Mauo .

FAMILIA QUE AHORRA FAMILIA FELIZ

SE NECESITA Picadora de 1.º

RAZON: NOGUERON, S. L.

Capitán Certés, 38

HERNIADOS

El Gabinete Ortepédico «MERNIBIEN», baje preserip-ción facultativa, resolverá su case por dificil que sea, sea se aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estémago, etc.

Pasames consulte en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2 en la cliaica del decter Molina Queipo de Llane, 30, (c. c. s. nam. 15874).

REX-GOYA-LIS

El hombre de Oklahema por Joel Mc Crea, en cinemascope y tecnicolor

Socuestro en la ciudad

nor Alberto Mendoza

TOLERADO MENORES

Castelar y Alcázar

Cran programa doble con el estreno

La pantera del gatillo

Un día en las carreras

por los Hermanos Marx

TOLERADO MENORES

Cervantes y Aguado

Magnifico programa doble con el emocionante estreno

Canción de ouna para un cadáver

Rebelión a bordo

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CANTO

Colosal programa doble

La banda del terror

Cuatro bodas y pico

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

CAPRI

Tres grandes películas en tecnicolor

El mundo perdido Cupido contrabandista El gran espectáculo por Esther Williams

TOLERADO MENORES

Cine Regio (Petrel)

Gran programa doble

La leyenda de "Lobo"

El tigre de Scotland Yard

TOLERADO MENORES

Ideal Cinema

Estupendo programa doble con el estreno

BVA

por Jeanne Moreau

La mujer de paja por Gina Lollobrigida

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo

Tres grandes películas

Espejismo

Vacaciones para enamorados

Winchester 73

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS



Eva

Nacionalidad: Franco-italiana.

Director: Joseph Losey.

Intérpretes: Jean Moreau, Stanley Baker y Virna Lisi. En el ambiente frivolo y despreocupado de artistas. escritores y productores ci-nematográficos, se desarro-lla la acción de la película. Un escritor cae en las re-des de una mujer de pasado turbulento, que vive pa-ra aprovecharse de las fortunas de los hombres que conquista, dejándolos mas conquista, dejándolos mas tarde en honda ruina moral y económica.

El hombre de Oklahoma

Nacionalidad: Norteameri-

Director: Francis D. Lyon. Intérpretes: Joel Mc Crea, Bárbara Hale y Brad Dester.

Un doctor que se trasla-daba con su mujer a California, decide quedarse en una pequeña aldea de Oklahoma, adquiriendo pronto la estimación de sus vecinos por su rectitud y vida pacifica. Pero ante los abusos de ciertos granjeros, ha de acviolentamente para mantener la justicia.

VALLE DE ELDA es una empresa periodistica que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES, CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15 Teléfonos 380666 y 380667

Guapa, guapísima, en Elda

Es una lástima que haya pasado tan rápidamente por el panorama eldense una chi ca que de guapa y de simpá tica tiene hasta donde no vea usted. Sólo unas pocas ho ras (en puridad puede que no llegara a dos), ha per-manecido en nuestra ciudad una simpática madrileña, de la que sentimos no poderles ofrecer la fotografia porque no llevaba encima ninguna... y nuestro Carlson no estaba en casa cuando le llamamos.

Se llama Caridad Chapa-rro, un nombre bonito y un apellido no tanto, pero que le sirve a ella para decir que es «chaparrita, como su ape Ilido»... cuando se quita los tacones, porque es que, si no, le hace coger complejo de «nano» al más pintado. Tra baja en el aeropuerto de Ma drid, y conoce Elda por las veces que ha tenido que orientar a turistas, mejor di cho, a comerciantes france-ses que por cuestión de nego cios le demandaban la forma de llegar a nuestra ciu-dad. De los zapatos de El-

Grupo Sindical de Colonización n.º 469

Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos CONVOCATORIA

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta Entidad, que el domir go día 13 de febrero próximo, se celebrará Asamblea General Ordinaria, a las 10'30 horas en primera convocatoria y a las 11 en regunda, en el Salón de Actos de la Casa Sindical, sita en la calle Menéndez Pelayo, con el siguiente

ORD. N DEL DIA

1.0 - Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.

2.º - resentación de cuentas del año 1965 y presupuesto de ingresos y gastos para 1956.

3.º-Situación del proyecto presentado ante el Instituto Nacional de Colonización, relativo a la con ducción de aguas hasta nuestro término.

4.º-Situación de los socios morosos para con el Grupo.

5.º-Ruegos y preguntas.

Elda y enero de 1966 LA JUNTA RECTORA da no parecia tener una es-pecial idea, lo que creemos habrá sido ya superado, tras su visita a la Feria Internacional del Calzado, y a algu na de esas fábricas estilo «Mercado Común» que tene mos casi como quien no quie re la cesa, y que suponemos le habrán hecho ver que Ali cante, además de sus magni ficas e incomparables playas, tiene una solera y una rique tiene una solera y una rique za muy difícil de represen-tar en folletos de turismo. Porque venía de «recorrer palmeras» y tras la visita ra lámpago a Elda se iba a ver muñecas. Yendo con ella por las desiertas naves de nuestra Feria yo me decia: «¿Có mo es posible que no tengamos en Elda nada grato, na da espectacular, que ense-ñar a esta preciosa muñeca?» Pero así es. Y no tuvi mos más remedio que dejar la seguir su camino, visitan do fábricas con la risa en los labios y los zapatos en la mano.

Quedaba decir que en su labor de informadora de Tu rismo tiene una especial pre dilección por Alicante, lo que ha motivado que la Delegación Provincial la invitara a pasar ocho dias en nuestra provincia. Nos atrevemos a esperar que, en lo sucesivo, cuando informe de Alicante, dedique un pequenito recuerdo a este pueblo del interior que hace zapatos y que tan hospitalario quiso ser con ella, aunque no pudiera serlo tanto como era su voluntad. Porque los pocos que llegamos a notar su paso por Elda hubimos de rendirnos al efluvio de simpatia, frescura y juventud en que supo envolvernos durante los pocos minutos que pudimos gozar de su compa-

Caridad: por tu visita a este pueblo trabajador, por los recuerdos que en le suce sivo dediques a Elda, por los brevisimos momentos en que nos brindaste tu compañía: gracias, guapa.

E. N.

BUSCO PISO

Alguiler hasta 1 500 mensuales

Llamar 38 00 04

Eldense, 2 - Novelda, 1

Flojo encuentro en el Estadio

En fútbol todo es posible. Es más, toda la vida —de fútbol se entiende— los equi pos pequeños han dado los grandes sustos, precisamente a los equipos de cabeza. Aunque eso no ocurrió en el Estadio; sólo fue el susto. ¿Qué bien pudo ocurrir? Pues si, pero también -y con muchos más motivospudo llevarse el Novelda una goleada como la que le «endosó» el Deportivo en su

Pero una cosa nos molestó. Fue la actitud de un sector de público. No es que yo les niegue el derecho de expresarse como les guste. Fl haber pagado les autoriza. Pero eso lo hacen los meros espectadores, nunca los afi-cionados. Estos, por ser in-condicionales, tienen otra misión que cumplir. La de ayudar y más en los mo-mentos difíciles. Y conste que el Deportivo no tuvo el partido en peligro en ningún momento. Marcó de salida, a los pocos momentos de comenzar, en una juga-da que nació en Cordones. rue masó a Campos, éste a Garcia, que puso la pelota

FLDENSE, 2; Novelda, 1

a los pies de Martos para que de fuerte trallazo batiera a Sergio, que resignado recogió el balón del fondo de su portal. Y aqui comen-zó el mal. Y éste fue el origen de una actuación calamitosa que puso al descubierto la pobreza de algu-nos y la falta de dirección cuando no está Fuertes. Se jugó o tontas y a locas. Con unos nervios inexplicables, sin control, sin sosiego, sin seguridad, con lentitud, sin apoyo, cosa que no ha ocurrido en toda la temporada. Y así se defendió tan blen el Novelda, porque tenía una gran dirección técnica y porque el Deportivo los estaba haciendo mejores de lo que son. También hubo mala suerte. El tiro al poste de Trilles y varios más que lamieron los largueros. Pero nosotros no somos de los que hacen de las crónicas un «valle de lágrimas».

Lo ocurrido el domingo no es más que gajes del oficio, lo que siempre ha ocurrido y ocurrirá, lo que le pasó Atlético de Madrid y al El-che y a tantos otros. Y el Eldense ganó. Entonces, pre

At. Cartagena, 2; La Roda, 0 ""

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Alba	rán 2; llicitano 2 cete, 4; Jumilla 0 las, 1; Lorca, 0			Orit	uela		arta	gena,	1 a 10)	The state of the s
		1	C	E	P	7	C	P	PR	
1	ELDENSE	20	18	0	2	65	13	86	+ 14	
2	Cartagena	20	15	2	8	50	17	32	+ 12	
3	Albacete	20	13	4	3	33	17	30	+ 8	
4	Aguilas	20	18	1	6	84	20	27	+ 5	
5	Imperial	20	10	3	7	46	27	23	+ 3	
6	Alicante	19	10	2	7	48	34	22	+ 4	
7	Ravo Ibense	19	9	3	7	37	88	21	+ 4 + 8	
8	Orihuela	20	7	4	9	27	31	18	- 2	
9	At. Cartagena	20	8	2	10	37	45	18	- 3	
10	Jumilla	20	6	5	9	27	118	17	- 3	
11	Novelda	20	5	5	10	26	86	15	- 5	
12	Cieza	20	5	4	11	15	40	14	- 4	
13	La Roda	20	4	5	11	17	42	18	- 5	
14	Abarán	20	4	5	11	22	38	11	- 9	
15	Ilicitano	20	3	5	12	27	47	11	- 9	
16	Lorca	20	3	2	15	17	56	8	-10	
		1	1	1	1	1	1	1		

NOTA.-El Abarán figura con 3 puntos menos por sanción federativa.

Quiniela de Perfumería GUILLEN

Resultado final: Abarán_	Eldense
PERFUMERIA GUILLEN le ofrece la oport LONIAS completamente GRA'15 ya que acierta el resu tado final del encuentro MERIA GUILLEN le abona el importe in de los lotes adquirides. Indique la cantida	usted adquiere uno o varios lotes y si ABARAN-ELDENSE, PERFU- tegro cobrado a usted por la totalidad
recuadro V	alor pesetas
NOTA: Para la devolución de su importe figure el sello de PER	es imprescindible que en el resguardo
Oferta de esta semana: UN LITRO I	DE COLONIA LAVANDA (Myrurgia)
Nombre	1
Domicilio	
Resultado final: Aborán_	Eldense
Cantidad de lotes adquiridos	Posetas

gunto yo: «¿A qué vienen aquellos pitos y palmas de tango y demás protestas? Precisamente eran los más fanáticos, los «más del Deportivo», que no refrenaban sus deseos, y no se paraban a pensar que era una tarde aciaga por culpa de un gol de salida que los confió demasiado, y cuando quisieron reaccionar no pudieron.

Marcó de salida Martos como ya hemos dicho, después el Novelda, por mediación de Romero, en la única vez que dispararon al por tal de Albadalejo. Campos, de fuerte tiro, logró el gol de la victoria. Lo mejor del Novelda, Pellin desde la ban da; muy bien Bartolo, con Sergio, Boix, Fabra y merito

Lo mejor del Eldense el trio defensivo y Cordones. Martos y Trilles, marcadisimes, poco pudieron hacer, ya que no recibieron ayuda de sus compañeros de linea. El árbitro, Juliá, nos resultó el mejor jugador del Novelda. Nos perjudicó siempre, pero en especial en un claro penalty que no pitó al No-

Alineaciones: NOVELDA: Sergio; Pina Boix, Sanchiz; Fabra, Eduar do; Helios, Bartolo, Romero

I, Romero II y Centella. ELDENSE: Albadalejo (1); Albert (2), Oliva (2), Beiarano (2); Cordones

I Trofeo «Establecimientos Domenech» en el «Club» de Campo»

Con gran animación y extraordinaria afluencia traordinaria antiencia de aficionados y jugadores al deporte del frontón, modalidad pelota a mano, ha dado comienzo el primer trofeo de referencia en las pistas de este Club de Campo.

La primera jornada, se auguraba muy reñlda, dio de si lo que cabia esperar de ella, produciéndose resultados muy apretados como consecuencia de la gran valía de los equipos y jugadores que los forman:

Pepe González y Rafael uardiola vencen a José Guardiola vencen a José Cerdá y Rubén Bañón, por 22 tantos a 20. Vicente Vera

Marhuenda, vencen a Anto-nio Paya y José Marti por W. O.

En días sucesivos se desarrollarán los encuentros restantes de este primer gran trofeo, los cuales se espera acaparen el gran interés del público asistente, dada la in discutible valía de los pelotaris. - PELOTARI

Ruiz (0); García (0), Cam-pos (1), Martos (1), Trilles: (1) y Monóvar (0).

P. LOPEZ

Si desea obtener el PERMISO DE CONDUCIR en cualquiera de sus categorías ACUDA A

Auto Escuela ROME

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias.
- Horarios especiales para sefioritas.
- Clases de perfeccionamiento.

VISITE NUESTRAS INSTALACIONES Y CONVENZASE DE NUESTRA EFICACIA

General Varela, 31 494

Teléfono 38 06 91



Contra la confianza —que mató el Deportivo- el arbitraje, la poca suerte, las pal madas de tango, los gritos inoportunos, la pesadez de algunos jugadores, la mala tarde de todos y otras razo-nes, se ganó al Novelda. Con tinuamos en cabeza y continuaremos el próximo domingo y... cuando termine la Liga. (Somos campeones. Y el que no esté conforme y busque camorra, que se vaya al Vietnam).

Fracasaron las alas. Y si esto no se enmienda no se puede volar. Y esto quiere decir que entraremos en «ba rrena». ¡Ah! Y la deficiente forma física de algunos jugadores. Que todo influye.

Se acerca la liguilla y esto no está a gusto de la afi-ción. Y queremos ganarla. I se ganará, si se le da más velocidad al equipo y no falta Fuertes.

Y a propósito: ¿Se fijaron ustedes qué flojo resulta el Deportivo cuando no juega Luisito... Fuertes?

Asterio, el fino interior el-dense, ha sido dado de alta en Madrid, donde ha sido atendido por el doctor Quiles. Su reingreso al Melilla dará a éste una consistencia de juego centro-campista, cosa de que estamos este año más que huérfanos, necesitadisimos. ¡Quién lo pescara para la liguilla!

El «Derby» de la Tercera División, se celebrará mañana en Cartagena. Nada más ni nada menos que los mejores equipos del grupo en pugna por un partido que bien puede valer un título. Es interesante, ¿verdad?

Para Sogorb, el agosto. Nada más ni menos que 40 autocares a la ciudad de la Base. Así da gusto, que los amigos tengan el negocio de

Y si ustedes quieren venir por el billete, no lo hagan. Hay para todos, porque el amigo Sogorb ha contrata do otra partida de autocares y todos podremos ir a Carta-

La alineación será la misma, con Fuertes. Así que a ganar. Con todos los ánimos a ganar. Y que todos tengan un feliz viaje.

CARPINTERO

PETREL

BALONCESTO

Con el resultado final de 46-28, se disputó el encuen-tro entre el San Fernando y el equipo representativo de la OJE. Comenzó el juego con mucho nerviosismo por ambas partes, pero a partir de los primeros minutos, el San Fernando tomó confianza y superó la diferencia que la OJE había obtenido. En la segunda parte se perfila claramente la ventaja del San Fernando, siendo los últimos momentos los más abundantes en ences-tes. El arbitraje, discreto, a cargo del colegiado señor Guallart. Destacaron, por el San Fernando, Emilio, José Cerdá, José Verdú y Silves-tre Navarro; por el OJE, J. Planelles y Enrique Na-

EL REEMPLAZO DEL 65, DISPUESTO

Como es tradicional, el primer domingo de febrero, los «quintos» inundaron nuestras calles con su ale-gria bullanguera. Desde muy temprano, acompaña-dos de una rondalla, iniciaron su recorrido en busca de la generosidad y simpatía de los petrelenses. Fue, como siempre, un espectáculo pintoresco y no cabe duda de que las pesetillas que reunieron les vendrán muy bien para celebrar la despedida de la vida de «paisano».

LUIS VERA POVEDA

Televisores - Lavadoras - Vallilas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CAND

Generalisimo, 9 ELDA Teléfono 380472



Cotarro Vespista Correo de VALLE

Sigue trabajando la Secre taria del Club sobre los mu chos problemas que su buena marcha precisa. En breve se darán noticias muy satisfac-torias para la familia vespis ta eldense.

Las gymkhamas de este año son muchas y con pre-mios muy valiosos. Es cosa de ir preparándose, porque si no nos coparán los pre-mios los que vengan de fuera. Aunque aquí tenemos a Rubio, el mecánico, que es sin duda el mejor de Elda y tan bueno como el mejor que venga.

Para todos los vespistas esta noche es la gran noche. Esta noche, a las once, en el oHtel Sandalio, se celebra rá la gran gala de la reunión anual con cena y entrega de los premios a los vencedores del pasado campeonato social de excursiones. No debe faltar ningún vespista. Os gustará mucho v os animará para ser protagonistas de este próximo año. Que aun será mejor y mucho más interesante.

Después de la cena y una vez repartidos los premios, se celebrará un gran baile en el local social del Club.

Sr. Director:

Afortunadamente se viene notando de algún tiempo a esta parte una mayor vigilancia en cuanto a la asistencia de menores a las sa-

las de cine en películas no autorizadas para su edad. Nos atrevemos a esperar que la protección de la infancia no se detendrá en este sólo aspecto del proble-ma, y que a él seguirá la fiscalización de los que no acuden a la escuela los que son enviados a trabajar desde años tempranos, y, lo qua es peor, los que se dedican a la roña y la mendicidad, en muchos casos para dejar se después las pesetas en las máquinas tragaperras y fut bolines.

N. P.

Necesito local en alquiler

Mínimo 300 m.2 Preferible en el extrarradio (A ser posible sin viviendas en el mismo edificio) Razón: SOCKATES Teléfono 380281

Es decir, que no va a fal-tar nada. Todo está previsto. Por algo es una fiesta vespis ta del Vespa Club de Elda.



Centro Excursionista ELDENSE

SECCION DE ESPELEOLO GIA.—130 metros de descenso en la Sima del Pino.

Tal como anunciamos, el domingo dia 6 se desplazó el G. E. S. a la Sima del Pino con el fin de lanzar el ataque definitivo contra esta di ficil cavidad.

Tras descender al primer pozo, de 90 metros, se instaló el campamento de apoyo, desde el que partió el equipo de punta explorando, en pri mer lugar, un pozo de metros con las paredes tapizadas de gigantescas estalactitas. En el fondo apareció una inmensa galería con el piso formado por grandes bloques, comentados por recubrimiento estalagmitico de singular belleza, en el que se combinan los más puros colores para matizar una arquitectura natural natural que eclipsa cualquier creación humana por perfecta que pudier ser. Nunca nues-tros espeleólogos se habian encontrado ante un paisaje subterráneo tan maravilloso. Parece como si la profunda sima hubiese querido pre-miar con sus mejores teso-ros a los que durante tanto tiempo no han escatimado esfuerzos para vencerla.

En el encabezamiento deciamos que se ha completado la explotación, la exploración de lo que hemos podido descubrir, pero ¿existirá entre el inmenso caos de bloques del fondo alguna continuación? Oculto por una estalagmita o escondido tras una piedra puede estar el pozo o la galeria que nos lleve a profundidades desconocidas. Por eso no podemos decirle adiós a la Sima del Pino. Algún día volveremos.

SECCION DE MONTAÑA.-El dia 27 de febrero tendrá lugar la primera marcha de regularidad del presente año, denominada «Vuelta al Cid», que ya es tradicional; en las próximas semanas se darán instrucciones y notas sobre la misma.

BIBLIOTECA.—Por fin se ha encontrado la persona que se encargue de esta actividad y un equipo de jóvenes trabaja con entusiasmo para reorganizarla. Se ruega a todos los socios procedan a la devolución de los libros que tengan prestados, para el debido control y pos terior programación de horas de préstamo, lectura y nuevas adquisiciones.

MEMORIA DE ACTIVIDA-DES.—En la Secretaria de nuestro Centro se hallan a disposición de todos los socios, impresos para declaración de las actividades realizadas, que a final de año formarán una memoria y servirá en todo momento como base para la concesión de los premios y ayudas que se conceden.

SECCION DE CULTURA.— Todos los jueves, a las 10'30, vienen celebrándose en nues tro centro las acostumbradas charlas-coloquios, en sus diversas facetas. El pasado

PERNIPLEX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)

APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 173219)

Jaime Balmes, 14 - Teléf. 380690

ELDA

Próximo festival taurino a beneficio de la Cruz Roja Española

Un grupo de aficionados y entusiastas de la fiesta brava ha tenido el acierto de preparar un festival taurino y elegir como beneficiada del mismo a la Cruz Roja

Española.

Este Organismo, que en nuestra ciudad constante-mente viene dando muestras de actividad, y cuyos componentes, ante la falta de recursos propios, llegan constantemente al sacrificio, no ya sólo de sus distracciones lógicas y normales tras la semana de trabajo en aras del cumplimiento de un deber, sino también económico, está necesitado de una

día 4, se realizaron proyecciones de documentales en 8 mm., tomados por varios socios, que representaban diversas técnicas, entre ellas, incorporación de una banda magnética con sonido. Hubo gran animación y se habló de formar un grupo dedicado a estas actividades «cineastas». El día 17 de febrero, tendremos la tan esperada charla de la Sección de Espeleología sobre sus exploraciones a la Sima del Pino, que promete ser muy interesante.

mayor ayuda para que su labor sea más eficaz en los servicios más elementales de su alta misión.

Por esto, este grupo de aficionados ofreció al Presidente de la Cruz Roja Española en Alicante, nuestro paisano y sacerdote, Rvdo. don Narciso Catalán Juan, la celebración en nuestro co so taurino de un festival para ayuda a la misma. gestiones, realizadas lentamente, pero con paso firme, han dado el resultado apetecido y ya podemos anun-ciar que el cartel estará estará compuesto por «El Tino», «Pacorro», «El Caracol» y «El Inclusero», cuatro diestros aliantinos que desinteresadamente y con suma complecencia aceptaron la sugerencia hecha. Además, continúan les gestiones pa-ra conseguir la participación de un famoso reioneador. La ganadería será de prestigio, a fin de que en el artistico constituya orden también un verdadero éxito.

Y como no podía ser menos, el empresario de nuestra plaza, señor Cantó, la ha ofrecido también desinteresadamente. La fecha del festival ha sido fijada para el día 6 de marzo.

Aplaudimos el noble gesto de estos eldenses, digno de la máxima colaboración: por parte de todos.

BANDERILLA

La rapidez en la inscripción del Padrón Municipal y la veracidad de los datos, son muestras de ciudadanía.

JOVENCITA:

Tu dote en LA NOVIA

SENORA:

El ajuar de su hija en LA NOVIA



Taller de Bordados y Confección

Calle Agustin Cavero, 12 (Tercera travesia Gron Avenide)

Tiro Nacional

REPRESENTACION LOCAL

Esta nueva entidad prosigue con todo ardor su incorporación plena y total a
la vida deportiva local, llevándose a marchas forzadas
su organización burocrática
y administrativa para poder
en breve abrir sus puertas
al ingreso de todos los aficionados al deporte del Tiro,
para lo que en su día se darán las oportunas instrucciones.

Entretanto, se tienen hechas las gestiones con la Federación Nacional para que sea facilitado el equipo de armas cortas y largas y la munición que permitirán iniciar seguidamente los entrenamientos y organización de concursos locales.

A falta de ellos, el pasado domingo se desplazó a Alicante un grupo de tiradores eldenses, que en el concurso de la capital dieron muy buen juego, consiguiéndose un meritorio octavo puesto (entre 17 participantes) por Pedro Comas y un décimo puesto Miguel Mateo.

Se han visto varios posibles campos de tiro, de entre los que se escogerá el que más a satisfacción reuna las condiciones de seguridad y comodidad.

Para mañana hay prevista una nueva participación de tiradores eldenses, con vistas a su preparación para más altas empresas, en com petición que se celebrará en Alicante o en Elche, aprovechando la camaradería que existe entre todos los tiradores de la provincia, y mien tras se reciben los equipos de tiro y se determina el campo en que pueda practicarse en lo sucesivo sin tener que efectuar desplazamientos.

MOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonardn por anticipado, por Giro Postal u otro medio do fácil cebro.

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

150 -

(1) Excepto Hispanoamérica, Ma-

rruecos y Filipinas, para los que rige le misma tarifa que para Es-

Un semestre 75' -

Un año

España Extranj. (1)

100-